

SINTRACARBÓN

Negociación colectiva 2024

Viceministro de relaciones laborales y presidente de la CUT, visitan la mesa de negociación

Barranquilla, 18 de enero de 2024 – Com7Neg2024

En visita realizada esta mañana a la mesa de negociación, el viceministro de relaciones laborales e inspección, Edwin Palma Egea, como parte del Gobierno Nacional, destacó la importancia de este conflicto colectivo y expresó su deseo de que se llegue a un acuerdo en la etapa de arreglo directo, que deje satisfechos los intereses de la compañía y también los intereses de los trabajadores.

Igualmente, valoró como muy importante que una parte de la negociación se concentre en algo que el gobierno ha puesto en la agenda pública y política y que está discutiendo el mundo, el tema de la transición energética.

A las bases, les manifestó que tengan confianza en los equipos de negociación, ya que en su conversación con cada una de las partes y luego en conjunto, notó que están haciendo grandes esfuerzos para llegar a un acuerdo, tras el cual espera podernos acompañar en la firma de una Convención Colectiva de Trabajo, dentro de la etapa de arreglo directo, incluida la prórroga.

Nuestra Central Unitaria de Trabajadores también expresó su respaldo.

Fabio Arias, presidente de la CUT, estuvo también con nuestra comisión negociadora en visita oficial para expresar el respaldo de la Central a nuestro justo pliego de peticiones. Manifestó que espera que los recursos que ha recibido Cerrejón por la deducción de las regalías del impuesto de renta, sea una oportunidad para atender las múltiples necesidades de los trabajadores, especialmente el mejoramiento de sus condiciones económicas y sociales, y el de sus familias.

Dijo que espera que no se produzca la situación pasada en la que la intransigencia patronal obligó a los trabajadores a ir a una huelga. Expresó también que la Central está en la mejor disposición para que verdaderamente haya un acuerdo entre las partes para el beneficio de ellas en primera instancia, de La Guajira y del país.

Sintracarbón agradece fraternalmente al viceministro Edwin Palma, a la ministra del trabajo, Gloria Inés Ramírez Ríos y al gobierno del cambio en general, por cumplir la función social para la que fue electo, que no es más que generar paz laboral entre los trabajadores y las empresas y, a través de esta, una justa redistribución de la riqueza que producimos con nuestro esfuerzo, en la extracción de los recursos nacionales de todas y todos los colombianos.

Igualmente, expresamos nuestra gratitud a Fabio Arias y a nuestra Central, por estar siempre del lado de los trabajadores, apoyando nuestras justas peticiones y brindando el apoyo de gran parte del movimiento sindical colombiano, para que se logre la firma de una convención colectiva de trabajo que reconozca nuestro esfuerzo y genere para La Guajira y la región caribe mejores condiciones económicas y sociales.

¡En Esta Negociación #YoSoySintracarbón!!!

COMISIÓN NEGOCIADORA



Visita nuestro sitio web

www.sintracarbon.org

Visita nuestras redes sociales

[@sintracarbon](https://www.facebook.com/sintracarbon)

[@Sintracarbon_](https://www.instagram.com/sintracarbon)

[SINTRACARBON SINTRACARBON](https://www.youtube.com/SINTRACARBON)